
 

週次報告、MTGとりまとめ（2015/8/24時点） 

１．各担当者の進捗報告、来週の予定 

２．MTGとりまとめ 

・拠点確保について 

 話をまとめると、 

① 物件はこれ http://www.athome.co.jp/u?s=7arirB4  

② 開発拠点としての作業可能  

③ 当面の費用は sizuya 氏立て替え、その後も原則関西メンバー負担（法人経由にせよ） 

※契約することで承認。  

担当者（部門） 今週の進捗 来週までの予定 

機響屋 今週は目に見える進展なし・・・ 

やはりＱの高いフィルタをＬＣＲだけで作るのは限

界があると再認識。 

 

Ken_ini 8月 22日(土)、下記の研究会での発表で SOMESATを

取り上げさせて頂きました。 

発表内容については、広報の許可を頂いております。 

小型衛星の科学教育利用を考える会 

http://stars.eng.shizuoka.ac.jp/img/SESS_educa

tionp.pdf 

 

Sizuya ［発議］ 

【拠点関係】 

大阪の拠点確保について了承と運用費用面について

相談したいので発議します。 

了承得られれば契約を実施します。 

［報告］ 

【拠点関係】 

先日内見を行いました。 

大部屋小部屋双方見た上で小部屋のみ契約する方向

で検討中。 

契約実施後は法人/社団局双方の事務所をこちらに

設定しようかと。 

 

http://www.athome.co.jp/u?s=7arirB4

